



第8号

~地域とともにある富島中~

発行元: 日向市立富島中学校 (文責 校長・向江) 令和3年8月26日

東京五輪から学ぶ 富中の「レガシー」を築くのは君

コロナ禍の東京オリンピックが終わりました。開催直前 までグダグダしましたが、日本代表が多くメダルを獲得で きたことや、大野将平選手の「我々アスリートの姿を見て、 何か心が動く瞬間があれば光栄に思います。」との優勝イ ンタビューを聞いて、開催できてよかったと思いました。 今回の「競技場」はアスリートの聖地として、「スマホ視 聴」や「世界中オンライン共有」などは新スタイルとして、 『レガシー(遺産)』となることでしょう。ただ、「復興五

輪」や「多様性と調和」を掲げながら 女性蔑視など人権感覚の未熟さが 露呈するなど多くの課題も浮き彫りに なりました。今後国民としてこの課題 にどう向き合うか。他人事ではありま せん。私たち自身の問題です。



▲ さて、中学生の時期に自国で夏の五輪が 開催されるという幸運で特別な夏も終わ り、今日から2学期です。そこでせっか くですから、「私たちもこの時期に富島中 で生活したレガシー(証・伝統)を創立

100 周年を迎える 25 年後の後輩に残してみませんか?」 部活動で、学年・学級で、生徒会で、いろいろな単位で取 り組めると思います。また、事物によっては今年できない かもしれません。どんな「学校」「伝統」「校則」だったら、 25 年後の後輩(もしかしたら自分の子供もいるかも)に 喜ばれるか、自慢できるか、自分事として考え、行動して みてください。

まだまだ暑さ、コロナの脅威が続きます。**「命を守る行 動」**を最優先にしながらも、充実した2学期にしましょう。

当然のものと思ってはいけない

8月6日・9日。76回目の原爆の日を迎えました。今でも、心 に深く傷を負った多くの被爆者の方が、前を向いて力強く生きてい ます。そのような中、6日の広島の平和式典で、心に響く子供代表 の「平和への誓い」がありましたので、一部紹介します。

(前略)本当の別れは会えなくなることではなく、忘れてしまうこと。私た ちは、犠牲になられた方々を決して忘れてはいけないのです。/私た ちは、悲惨な過去をくり返してはいけないのです。/私たちの願いは、 日本だけでなく、全ての国が平和であることです。 / そのために、 小さ な力でも世界を変えることができると信じて行動したい。/誰もが幸せ



に暮らせる世の中にすることを、私たちは絶対に諦め <u>たくありません。/争いのない未来、そして、この世界</u> に生きる誰もが、心から平和だと言える日を目指し、 努力し続けます。/広島で育った私たちは、使命を心 に刻み、この思いを次の世代へつないでいきます。

ラグビー部が九州大会3連覇、全国大会出場権 を土産に、凱旋を果たしました。留守番の保護者 をはじめ、教職員、部活動生が総出で出迎え、優 勝セレモニーを行いました。この強さは、「心・技・ 体」のバランスが整ってこそ成し得るものだと思 いますし、地域スポーツとして小中高が連携して 育成してきた「伝統」の賜物だと思います。

域に愛されるラグビー 部」として、全国大会で の活躍を願っています。



- ◇ ラグビー →優勝(全国大会出場)
- ◇ 陸上 松岡 共通女子砲丸投→8位入賞
- ◇ 水泳 川添・若本 予選敗退













◇ 女子ソフトボール 初戦敗退 ◇ 男子バドミントン 個 入賞者なし

◇ ラグビー →優勝(九州大会)

県中学総体結果

◇ 陸上 個

松岡 共通女子砲丸投→1位(九州大会) 柴田·貝沼·山下·山本 低学年男子 4×100mR→4 位

三樹 共通女子走高跳→5 位 貝沼 1年男子→6位

黒木 共通男子砲丸投→8 位

※個人は入賞者のみ掲載しています。



8月/20(日)PTA 奉仕作業<延期>/ 9月/1(水)・2(木)3 年地区実力テスト/3(金)体育大会 結団式/10(金)人権集会、通学路ピカピカ大作戦/15(水)県市教委による学校訪問/16(木)地区 大会推載式/17(金)3 年県立高校説明会/22(水)生徒会役員選挙/25(土)·26(日)地区秋季大会

8/29(日)に計画していました 「PTA 奉仕作業」は、県の「緊 急事態宣言」発令中であること から、10/2(土)に「延期」とし ます。詳細は、後日お知らせします。

◇◆富島中ホームページ◇◆

http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/

から、学校だより等、学校の情報をご覧いた

だけます。

富島中

当たり前のことが当たり前 にできるように、学校一丸と なって取り組んでいます。

結局今年の夏もほぼ巣ごもり状態でし た。おかげでオリンピックを堪能し、家 の駐車場などの黒ずみを 10 年ぶりに 高圧洗浄で取り除きました。また、先日 ワクチンの1回目が終わりました。不安 はありますが、早く抗体をもって、安心 して日常生活を送りたいです。(向江)

